

# Liberté de circulation en Sorbonne !

## Lettre ouverte au recteur des universités de Paris

Monsieur le Recteur des Universités de Paris,

Depuis plus d'un an les contrôles de cartes à l'entrée de la Sorbonne se sont multipliés sous des prétextes divers. Un nouveau seuil a été franchi ce mercredi 29 avril : barrières gênant l'entrée au 17 rue de la Sorbonne, vigiles en grand nombre, fermeture de nombreux accès. Comme si la Sorbonne était une place forte assiégée !

Ce dispositif constitue une gêne considérable pour les étudiants, les enseignants et l'ensemble du personnel administratif de la Sorbonne (même pour les vigiles !). Aux « heures de pointe » il y a eu jusqu'à un quart d'heure d'attente pour entrer dans la Sorbonne et en sortir. De plus, il est anormal qu'on refuse à un étudiant le droit d'aller en cours uniquement parce qu'il a oublié sa carte (la carte d'étudiant n'est pas une carte d'identité. Il n'y a aucune obligation juridique de l'avoir sur soi.).

D'autre part, **la Sorbonne doit rester un lieu libre d'accès, ouverte aux auditeurs libres, et même aux touristes** (notre université n'est-elle pas classée « monument historique »?). D'ailleurs, ce dispositif ridicule vient de démontrer son inefficacité totale.

**Nous exigeons la suppression définitive du contrôle de cartes.**

Nom	Prénom	Université